

NR. 141/2023

Volkswagen startet Fahrradleasing für seine Mitarbeitenden

- Ab dem 20. September 2023 können Beschäftigte der Volkswagen AG ein Fahrrad leasen
- Konzernpersonalvorstand Gunnar Kilian: „Mit dem Fahrradleasing bieten wir eine Mobilitätsalternative, die zeitgleich zur Gesundheitsförderung unserer Kolleginnen und Kollegen beiträgt“
- Leasingbedingungen sind im Rahmen einer Betriebsvereinbarung geregelt

Wolfsburg, 19. September 2023 – Die Volkswagen AG führt das Fahrradleasing zum 20. September 2023 ein. Damit können Beschäftigte der Volkswagen AG über ihren Arbeitgeber kostengünstig Fahrräder leasen. Die Grundlage zum Fahrradleasing bildet ein Tarifvertrag, der zwischen der IG Metall und der Volkswagen AG geschlossen wurde. Die Vereinbarung gilt für Beschäftigte der Volkswagen AG der Standorte Wolfsburg, Hannover, Braunschweig, Emden, Salzgitter und Kassel. Das Fahrradleasing erweitert das Angebot zur Gesundheitsförderung und soll zusätzlich zu einer Entlastung des Pendlerverkehrs beitragen.

Konzernpersonalvorstand Gunnar Kilian sagt: „Mit dem Fahrradleasing bieten wir den Beschäftigten eine nachhaltige Mobilitätsalternative zu attraktiven Konditionen und leisten damit einen weiteren Beitrag zu unserer Arbeitgeberattraktivität. Zudem trägt dieses Angebot zur Gesundheitsförderung unserer Kolleginnen und Kollegen bei und ist ein zentrales Element unserer sozialen Verantwortung bei Volkswagen.“

Beschäftigte der Volkswagen AG können ihre Fahrradwahl und die Bestellung über die Fachhandelspartner durchführen. Die monatlichen Leasingraten werden per Brutto-Entgeltumwandlung bezahlt. Die Leasinglaufzeit beträgt grundsätzlich 36 Monate.

Leasingberechtigt sind alle Beschäftigten im Tarif, Tarif Plus und Mitglieder des Management- sowie des Oberen Management-Kreises. Zudem können auch Auszubildende und Dual Studierende das Angebot in Anspruch nehmen. Partner und Kinder im eigenen Haushalt können das geleaste Fahrrad ebenso nutzen. Pro Beschäftigtem können bis zu vier Fahrräder geleast werden.

Bei der Fahrradwahl gibt es keine direkten Modell- oder Markenvorgaben: Ob reguläres Fahrrad oder E-Bike (bis zu 25 km/h), Liege- oder Lastenrad. Alle Fahrradtypen stehen grundsätzlich für ein Leasing zur Verfügung, sofern diese durch die Fachhandelspartner von Fahrradleasing-Anbieter „Lease a Bike“ angeboten werden.

VOLKSWAGEN GROUP

„Lease a Bike“, ist eine Marke der Bike Mobility Services GmbH (BMS), in der die Volkswagen Financial Services AG mit 49% der Anteile beteiligt ist.

Maleen Bösenberg

Corporate Communications

Sprecherin People & HR

+49 (0) 152 29122870

maleen.boesenberg@volkswagen.de | www.volkswagen-group.com



Über den Volkswagen Konzern:

Die Volkswagen Group ist einer der weltweit führenden Automobilhersteller mit Hauptsitz in Wolfsburg, Deutschland. Sie ist global tätig und verfügt über 119 Produktionsstätten in 19 europäischen Ländern und 10 Ländern in Nord- und Südamerika, Asien und Afrika. Der Konzern beschäftigt rund 676.000 Mitarbeiter. Die Fahrzeuge der Gruppe werden in über 150 Ländern verkauft.

Mit einem konkurrenzlosen Portfolio starker globaler Marken, führenden Technologien im industriellen Maßstab, innovativen Ideen zur Erschließung künftiger Profit Pools und einem unternehmerisch denkenden Führungsteam setzt sich der Volkswagen Konzern dafür ein, die Zukunft der Mobilität durch Investitionen in elektrische und autonom fahrende Fahrzeuge, Digitalisierung und Nachhaltigkeit zu gestalten.

Im Jahr 2022 betragen die weltweiten Auslieferungen von Konzernfahrzeugen 8,3 Millionen (2021: 8,9 Millionen). Der Umsatz des Konzerns belief sich im Jahr 2022 auf 279,2 Milliarden Euro (2021: 250,2 Milliarden Euro). Das operative Ergebnis vor Sondereinflüssen betrug im Jahr 2022 22,5 Milliarden Euro (2021: 20,0 Milliarden Euro).
